



Diario de Pekín

 Rafael Poch
 Corresponsal en China

[< inicio >](#)
[¿Un Congreso "aburrido"?](#)

La primera generación

Rafael Poch | 12/11/2007 - 15:22 horas

Sinólogos y expertos en China hispanos, se reúnen en Pekín en un encuentro sin precedentes



Rafael Poch Sinólogos y expertos hispanos en China participantes en el encuentro de Pekín

Gran parte de la plana mayor de la primera generación hispana de sinólogos (conocedores de la lengua y la cultura china) y expertos en China, se reunió en Pekín los días 23 y 24 de octubre, en un encuentro sin precedentes. No estaban todos. Entre otros, faltaban algunos residentes en Taiwan, importantes en la corta lista de la sinología nacional, pero fue un encuentro emocionante y entrañable por lo que puso en evidencia: nos movemos.

Los estudios sobre China y Asia Oriental son un recién nacido en España, uno de los países europeos más ignorantes sobre China, pero la existencia de esta primera generación y de un grupo cada vez más numeroso de discípulos, residentes, becados o doctorandos en China, certifica que hay movimiento.

El encuentro fue organizado por la Profesora Taciana Fisac, de la Universidad Autónoma de Madrid. Hace más de diez años que Fisac barajaba el proyecto, con la Profesora Flora Botton, veterana maestra de sinólogos en Mexico, de crear una red iberoamericana de estudios de Asia Oriental, que ha sido bendecido por el Ministerio de Educación. El encuentro de Pekín, bajo el título de 'La Cultura china en lengua española', ha sido un comienzo, explica Fisac.

Participaron especialistas de cinco países iberoamericanos y de siete universidades españolas. Abundaron en él las quejas sobre nuestra miseria oriental, reflejo de una más amplia y general miseria cultural, los lamentos por la falta de apoyos institucionales, la casi completa ausencia de la literatura china, clásica y moderna, más allá de los bodrios de mercado tipo 'Shanghai Baby' que casi es lo único que llega a nuestros suplementos dominicales, y, de rebote, a nuestras editoriales, cuyo norte es... la prensa, es decir; un ciego ignorante dirigiendo la procesión.

Hubo en el encuentro de Pekín un consenso bastante general que demuestra la brecha que existe entre la gente que conoce China y lo que hacen los periodistas españoles que informamos sobre China. Son dos mundos diferentes.

[Todos los Blogs](#) | [Normas de uso](#)

Tiempo estimado de lectura 10 min.

[Versión para imprimir](#)
[Enviar a un amigo](#)

Compartir

¿Qué son estos servicios?



Otros Posts

[¿Un Congreso "aburrido"?](#)
 20/10/2007

[Kim Jong Il, ese amigo de Bush](#)
 03/10/2007

[China en Birmania](#)
 01/10/2007

[China: Una extraordinaria explosión del consumo](#)
 30/09/2007

[Mas posts](#)

Buscar

Palabras clave de todo el blog

 Afganistán Asia Barcelona
 Birmania Bush **China** COI
 Congreso Corea "Estados Unidos"
 Gordon Japón Jenkins
 "Kim Jong Il" Mao Moscú Norte
 Occidente ONU Pekín
 Pentágono PIB Pyongyang
 Rusia Seúl Taiwán Tokio URSS
 Washington Xinjiang

Últimos comentarios

 Raul_78comenta en "[La primera generación](#)" | 12/11/2007
 no fue un congreso, sino un encuentro al que se asistía por invitación. Evidentemente, algunos no han ...

 Laozicomenta en "[La primera generación](#)" | 12/11/2007
 Coincido con confucia: por las referencias que tengo, algunos de los participantes no son más que remedos ...

 Laozicomenta en "[China en Birmania](#)" | 12/11/2007
 Gracias por el artículo, Rafael.

 Juan Manuel Grijalvocomenta en "[Kim Jong Il, ese amigo de Bush](#)" | 12/11/2007
 Qué manicomio

 confuciacomenta en "[La primera generación](#)" | 12/11/2007
 no queda claro si la convocatoria de estos sinologos fue por su pertenencia a centros de estudios sobre ...

Suscríbete


[Diario de Pekín Rafael Poch](#)

en RSS


[Mailnews de Diario de Pekín](#)

